



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/44834

30/01/2019

123508

AUTOR/A: SUÁREZ LAMATA, Eloy (GP)

RESPUESTA:

El nuevo equipo de RENFE está trabajando en poner en servicio un tren de Alta Velocidad de bajo coste en los 5 corredores de Alta Velocidad (Madrid-Barcelona, Madrid-Valencia, Madrid-Sevilla, Madrid-Málaga, Madrid-Alicante) antes de diciembre de 2020, fecha de la liberalización ferroviaria.

El diseño y la operación comercial está todavía en fase de análisis, por lo que no es posible actualmente concretar sus detalles.

Madrid, 04 de marzo de 2019